

Medienmeldung vom 6. November 2011

Rüttenen: Automobilistin beim Überholen abgedrängt

Hintereinander fahren am Samstag, 5. November 2011 um 11.40 Uhr, ein Landwirtschaftstraktor und zwei Personenwagen auf der Galmisstrasse in Rüttenen Richtung Balm. Nach dem Dorfausgang beabsichtigte die Lenkerin, welche an dritter Stelle fuhr, den Personenwagen und den Traktor vor ihr, mit ihrem blauen Toyota zu überholen. Als sie auf gleicher Höhe mit dem silbergrauen Personenwagen war, setzte dessen Lenkerin ebenfalls zum Überholen an. Um eine seitliche Kollision zu vermeiden wich die Toyotafahrerin nach links auf die Grasnarbe aus und kollidierte dabei mit einem Schneepfosten. Ohne sich um die Schadensregulierung zu kümmern fuhr die Lenkerin im silbergrauen Auto weiter Richtung Balm.

Zwecks Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Personen, welche entsprechende Angaben machen können. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 627 71 11.